

LUTTE
OUVRIÈRELE CAMP DES
TRAVAILLEURS

Candidats soutenus par Nathalie ARTHAUD et Jean-Pierre MERCIER

TRAVAILLEUSES, TRAVAILLEURS,

Les partis et les coalitions qui se disputent nos voix ne représentent pas un espoir de changement pour les travailleurs.

Il y a ceux que l'on a essayés, dont la gauche qui a trahi les intérêts des travailleurs pour servir la grande bourgeoisie. Et il y a le Rassemblement national. Celui-ci ne s'est pas discrédité car il n'a pas encore été au pouvoir. Mais il gouvernera, lui aussi, pour les possédants. Ses combines actuelles avec les notables de droite en témoignent : il fera ce qu'exigera la grande bourgeoisie. Il le fera de façon plus violemment antiouvrière que ses prédécesseurs. Déjà aujourd'hui, en dressant les travailleurs français contre les travailleurs étrangers, le RN divise la classe ouvrière au profit du grand patronat.

La grande bourgeoisie a le monopole de l'argent et la propriété des entreprises. L'État, l'armée et la police sont à son service. Les politiciens peuvent promettre ce qu'ils veulent, c'est elle qui décide.

C'est pour cela que la gauche au pouvoir a écoeuré et déboussolé nombre de travailleurs, faisant ainsi le lit du RN. Et ce n'est pas parce qu'elle a ressuscité le Front populaire en une nuit qu'il faut lui accorder notre confiance : il n'y a aucune raison qu'elle fasse autre chose que ce qu'elle a fait pendant quarante ans.

Le grand patronat fera sa loi tant que la classe ouvrière ne se donnera pas les moyens de se battre au point que celui-ci craigne de tout perdre : ses dividendes, ses fortunes, sa propriété et son emprise sur l'économie. Il faut un parti pour représenter le camp des travailleurs, et que ceux-ci ne laissent pas la politique entre les mains des pantins de la bourgeoisie.

Les promesses électorales n'ont jamais nourri les travailleurs. Face à la dégradation de nos conditions d'existence, alors que les plus riches prospèrent, il faut agir pour :

- ▶ une augmentation des salaires, des pensions et des allocations, et leur indexation sur les prix, c'est-à-dire qu'ils augmentent au rythme de l'inflation, mois après mois, semaine après semaine si nécessaire.
- ▶ l'annulation des reculs sur la retraite ou l'Assurance chômage.
- ▶ ne pas être entraînés dans une troisième guerre mondiale. À quoi servira le droit de partir à la retraite à 62 ans si l'on meurt à 20 ans dans une nouvelle guerre ? À quoi servira un salaire indexé sur l'inflation si l'on se retrouve sous les bombes ?

Ceci n'est pas un bulletin de vote. Celui-ci sera à votre disposition dans le bureau de vote.

Candidats de votre département

Calvados

- 1^{re} cir. **Pierre CASEVITZ**
Enseignant-chercheur
- 2^e cir. **Christophe GARCIA** Postier
- 3^e cir. **Michel LANGEVIN**
Enseignant
- 4^e cir. **Patrick POIROT-BOURDAIN**
Professeur retraité
- 5^e cir. **Isabelle PELTRE**
Enseignante
- 6^e cir. **Pascale GEORGET**
Commerçante

Eure

- 1^{re} cir. **Anne DUCAMP**
Informaticienne retraitée
- 2^e cir. **Mélanie PEYRAUD**
Professeure
- 3^e cir. **Marie-Noëlle HUARD**
Professeure des écoles
- 4^e cir. **Christophe SOLAL**
Électromécanicien
- 5^e cir. **Delphine BLITMAN**
Enseignante

Manche

- 1^{re} cir. **Olivia LEWI** Formatrice
- 2^e cir. **Mai TRAN** Enseignante





Le Rassemblement national, la droite et la gauche mèneront la même politique belliqueuse que Macron dont, sur le fond, ils se sont solidarisés. Ce qui nous menace, c'est d'être à notre tour envoyés sur des champs de bataille, en Ukraine ou ailleurs, pour les intérêts des industriels et des banquiers. Refusons que notre sort soit placé entre les mains de généraux et de politiciens qui se moquent de la vie des femmes et des hommes des classes populaires !

Face à toutes les attaques, nous n'avons pas besoin de marchands d'illusions. Nous avons besoin de reprendre conscience de nos intérêts et confiance en nos propres forces.

Refusons le repli national, le racisme et la division entre travailleurs !

L'unité qu'il nous faut, c'est celle des travailleurs en lutte contre la classe capitaliste !

L'organisation qu'il nous faut, c'est un parti des travailleurs, un parti communiste, révolutionnaire et internationaliste. Un parti qui ait l'objectif de renverser le pouvoir de la grande bourgeoisie, de l'exproprier des grandes entreprises pour mettre les richesses de la société à la disposition de ceux qui les ont créées et les créent tous les jours.

L'économie et la société ne doivent plus être dirigées par des rapaces qui exploitent les hommes, détruisent l'environnement, dressent les peuples les uns contre les autres et les jettent dans des guerres effroyables.

Le monde du travail produit les richesses et fait fonctionner la société. C'est à lui de la diriger.

**DITES-LE EN VOTANT
POUR LES CANDIDATS DE LUTTE OUVRIÈRE !**



3^e cir. **Mansour AYOUTI** Retraité

4^e cir. **Abdelkader BENRAMDANE**
Ouvrier ajusteur

Orne

1^{re} cir. **Camille PERCHET**

Enseignante en collège

2^e cir. **Bernadette VELLY**

Professeure en lycée professionnel

3^e cir. **Arnaud GAUTIER**

Enseignant

Seine-Maritime

1^{re} cir. **Valérie FOISSEY**

Aide-soignante en hôpital public

2^e cir. **Jean-Claude GARAUULT**

Retraité de l'automobile

3^e cir. **Pascal LE MANACH**

Ouvrier de l'automobile

4^e cir. **Frédéric PODGUSZER**

Mécanicien de l'automobile

5^e cir. **Simon SULKOWSKI**

Professeur des écoles retraité

6^e cir. **Éric MOISAN**

Enseignant en lycée

7^e cir. **Jean-Paul MACÉ**

Électromécanicien retraité

8^e cir. **Magali CAUCHOIS**

Enseignante

9^e cir. **René PINATO**

Enseignant retraité

10^e cir. **Alain RIVIÈRE**

Technicien de laboratoire retraité

***Ceci n'est pas
un bulletin de vote.
Celui-ci sera à votre
disposition dans le bureau
de vote.***